

Donnerstag, 14. Dezember 2023, Rhein-Hunsrück-Zeitung, Seite 22

Senioren singen mit Nikolaus und Band



Gute Stimmung im Haus Elisabeth (v. links): Hubert Liesenfeld (Organisator), Sylvia Bruder (Gedichtlesungen), Lothar Zehe (Band WAD), Mara Born (Leiterin Tagespflege) und Detlef Fussinger (Band WAD). Foto: Birgit Bender

Neuer Förderverein aktiv

Boppard. Die Bewohner des Hauses Elisabeth in Boppard konnten sich über den Besuch des Nikolaus freuen. In der Cafeteria servierten ehrenamtliche allerlei Leckereien, und zwei Musiker aus „Kowelenz“ spielten und sangen Weihnachtslieder, unterstützt durch einige Gedichtvorlesungen von Sylvia Bruder. Der Nikolaus begrüßte jeden Bewohner persönlich und verteilte Geschenke. Die Cafeteria war bis auf den letzten Platz gefüllt. Alle Bewohner waren begeistert und sangen viele Lieder lautstark mit. Da ließ sich mitunter staunen, wie textsicher die älteren Herrschaften noch sind. Der Nikolaus und die beiden Bandmitglieder von „WAD“ besuchten auch die Tagespflege und erfreuten auch dort die Anwesenden mit ihren Liedern und Gedichten. Eine durchaus gelungene Veranstaltung, die durch den Förderverein initiiert und finanziert wurde.

Der neu gegründete Förderverein „Freunde und Förderer Altenzentrum Haus Elisabeth“ ist bemüht, die Bewohner immer wieder mal mit musikalischen Darbietungen oder aber auch mit anderen Aktionen zu erfreuen. Mit den Mitgliedsbeiträgen des Fördervereins können diese Angebote finanziert werden. Dieser liegt bei 25 Euro jährlich, wie der Verein erklärt. Weitere Infos gibt es beim Ersten Vorsitzenden, Hubert Liesenfeld, per E-Mail an hliesenfeld@online.de oder unter Tel. 0170/584 81 19 und bei der Verwaltung im Haus Elisabeth per E-Mail an petra.ott@stiftung-bethesda.de oder unter Tel. 06742/805 300. red

© Die inhaltlichen Rechte bleiben dem Verlag vorbehalten. Nutzung der journalistischen Inhalte ist ausschließlich zu eigenen, nichtkommerziellen Zwecken erlaubt.